



あくさんぽ(^ ^)

まいど～VOL. 31 一人キャンプ編

by あくたがわ

今年のゴールデンウイークは初めての5連休。この休みはどうしてもしたい事があります。ユーチューブで見てて行きたくなったのがソロキャンプ。奥さんと長男は奥さんの実家に長男の就職の報告に帰ると言っていたので、本当に自分一人の気ままなキャンプに行きました。久しぶりに倉庫からキャンプ道具を引っ張り出して、車に積み込み。今回は7,000円の焚き火台をLECTで買って、あとは食材の調達。事前に肉の卸屋さん(うちのお客様)に頼んで大きめのステーキ肉を準備しています。これは2日目の夜の豪華ディナー用です。2泊する予定で、初日の夜は魚をと思い、鮎の串焼きにサザエのつぼ焼きに決まり。めちゃくちゃ贅沢な献立に満足です。大型クーラーボックスに食材と缶チューハイとビール詰め込んで、聖湖キャンプ場へGo！！もちろん予約も不要です。実はいろんなキャンプ場の空き状況を調べたけど、ゴールデンウイークのキャンプ場が一週間前に空いとるわけがなかった。その結果近くに「いこいの村ひろしま」の温泉があるのも聖湖の魅力でここに行くことにしました。



社長の趣味より



「最近のキャンピングカー事情」

その①

車離れが多くなっている一方で、移動するツールとして車を使おうという動きが加速しているそうです。分かりやすいのは車中泊です。リーマンショック後の節約志向を受け、安く旅行をする手段として、車中泊に注目が集まり2008～2009年には車中泊をテーマにした雑誌が登場しました。

さらに2010年6月から行われた高速道路無料化の社会実験によって車中泊をする人は多くなりました。2011年の東日本大震災以降、熊本地震、西日本豪雨災害、北海道胆振東部地震と被災地でのトレーラーハウスの利用が拡大しました。北海道では仮設住宅として使われるまでになった事も車内で暮らす事へのイメージを変えました。

さらに最近では泊まるだけにとどまらない使い方も出てきているそうです。訪日外国人旅行者が使用する場合が増えてます。現在、国内にあるキャンピングカーは約11万台です。10年ほどで約2倍に増えており、ここ数年は年間数千台ずつ増加しています。一般社団法人日本カートラベル推進協会のアンケート調査によると車中泊経験者のうち、46%がキャンピングカー以外で宿泊していることを考えると、市場規模はそれよりはるかに大きい可能性があります。近年の特徴はレンタルが増えていることです。訪日外国人も含め、旅行者が借りて使うケースが増えているそうです。 つづく

諸永 雄三

